



**60 Jahre: 1958-2018**

**ÖSTERREICHISCHE KREBSHILFE  
SALZBURG**

**PRESSEINFORMATION**

Salzburg/Saalfelden 30.4.2019

„Wir sind Helden“ - Schüler der NMS Saalfelden Stadt sammelten für die  
Österreichische Krebshilfe Salzburg

**3.433 Euro für die Krebshilfe Salzburg**

Wie in jedem Jahr, so findet auch heuer wieder die große Straßensammlung der Österreichischen Krebshilfe statt. Unter dem Motto „Wir sind Helden“ sammelten kürzlich auch 19 Schülerinnen und Schüler der NMS Saalfelden Stadt unglaubliche 3.433,26 Euro für den guten Zweck! „Wir sind sehr glücklich darüber, dass sich so viele junge Menschen helfend für andere einsetzen. Ohne diese Hilfe könnten wir nicht helfen. Ich möchte allen von ganzem Herzen DANKE sagen, die mitgeholfen und gesammelt haben. Aber auch allen Spenderinnen und Spendern gebührt unser Dank. Sie gemeinsam haben dieses wunderbare Spendenergebnis möglich gemacht.

Mit diesen Spenden können wir Familien helfen, in denen ein Elternteil an Krebs erkrankt ist. Mit unserem Programm „Mama, Papa hat Krebs“ haben wir die Möglichkeit rasche Hilfe zu leisten und da zu sein, wenn wir gebraucht werden. Niemand muss mit einer Krebserkrankung allein fertig werden. Gerade für Kinder ist die Erkrankung eines Elternteils besonders belastend. Da ist es gut, wenn wir helfen können“, freut sich Krebshilfe Geschäftsführer Stephan Spiegel.

Stolz sind auch die beiden Lehrerinnen, die die Sammlung an der NMS Saalfelden Stadt betreuten. „Für unsere Schülerinnen und Schüler war es wieder eine tolle Erfahrung. Es war aber auch für uns schön zu sehen, wie sich die Kinder und Jugendlichen für die Krebshilfe



**60 Jahre: 1958-2018**

ÖSTERREICHISCHE KREBSHILFE  
SALZBURG

einsetzen und Geld zur Betreuung von krebskranken Menschen und ihren Familien gesammelt haben“, freuen sich Andrea Lundberg und Maria Winterstätter sowie NMS Direktor Richard Pfitscher bei der Scheckübergabe an die Krebshilfe.

Die Sammlung wird auch im nächsten Jahr wieder stattfinden und, „wenn es sich einrichten lässt, wollen wir wieder dabei sein“, so Pfitscher.

Um krebskranken Menschen helfen zu können, ist die Krebshilfe Salzburg auf Spenden angewiesen. „Wir sind auf Spenden angewiesen und benötigen jede Unterstützung, um dort helfen zu können, wo es nötig ist. Unser Spendenkonto ist AT44 2040 4000 0000 4309. Wir finanzieren unsere gesamten kostenlosen Leistungen durch Spenden“, bittet Spiegel um Hilfe. Weitere Informationen finden Sie unter [www.krebshilfe-sbg.at](http://www.krebshilfe-sbg.at)

Foto: **Wir sind Helden – Schüler sammeln für krebskranke Menschen!**

Foto: © Krebshilfe Salzburg

Rückfragen bitte an:

Krebshilfe Salzburg

Mag. Stephan Spiegel, Geschäftsführer

T. 0699-15590900

[s.spiegel@krebshilfe-sbg.at](mailto:s.spiegel@krebshilfe-sbg.at)